

<b>Medio</b>	La Hora
<b>Fecha</b>	12-07-2011
<b>Mención</b>	Se nombra a la Facultad de Economía y Negocios que imparte postgrados para ejecutivos.

EDUCACIÓN EJECUTIVA EN CHILE

# Volver a clases después de ser el jefe

Las universidades que imparten esta clase de cursos han crecido mucho. Y esperan seguir haciéndolo, confiadas en que los ejecutivos seguirán buscando especializaciones.



COFESA

**Calidad.** Varias universidades nacionales destacan en MBA.



*Aprendizaje continuo, innovación, liderazgo y creatividad se convierten en elementos decisivos y críticos para lograr organizaciones más eficientes y competitivas".*

**Rafael Carrasco,**  
director Centro de Educación Ejecutiva UAI.

## Las mejores según Eduniversal

De acuerdo a la consultora francesa, el siguiente es el ranking de las mejores escuelas para realizar un MBA en Chile:

- 1- Escuela de Administración - Universidad Católica de Chile \*
- 2- Escuela de Postgrado Economía y Negocios - Universidad de Chile \*\*
- 3- Business School - Universidad Adolfo Ibáñez \*\*
- 4- Facultad de Administración y Economía - Universidad de Santiago \*\*\*
- 5- Facultad de Ciencias Económicas Y Administrativas - UC de Valparaíso \*\*\*
- 6- Escuela de Negocios - Universidad de Los Andes \*\*\*
- 7- Facultad de Economía y Negocios - Universidad Alberto Hurtado \*\*\*

\* Con influencia internacional    \*\* Internacionalmente conocida  
\*\*\* Fuerte s/a nivel nacional y/o con enlace continental

**S**onaba arriesgado querer enseñarles a ejecutivos y gerentes que pensaban que ya sabían lo suficiente -y por lo mismo habían logrado liderar empresas-, pero tras más de una década de implementación en Chile, cada año más universidades incorporan la Educación Ejecutiva a sus especialidades.

Si bien “cuando están en una actitud de altanería efectivamente se complejiza la transmisión de conocimientos”, cuenta Rafael Carrasco, director del Centro de Educación Ejecutiva de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), cada año más gerentes quieren se-

guir aprendiendo.

Es así como las cuatro maestrías que se dictaban en 1996 se han multiplicado y hoy suman más de 25, con varias consideradas entre las mejores de Latinoamérica.

“Se está conformando un nuevo modelo de sociedad que muchos autores califican de ‘sociedad del conocimiento’ o ‘era de la Información’, que ha conducido a las organizaciones a buscar nuevos modos de gestión en los que factores como el aprendizaje continuo, la innovación, el liderazgo y la creatividad se convierten en elementos decisivos y críticos para lograr organizaciones más eficientes y competitivas”, sostiene Carrasco.

“Frente a este desafiante entorno, los ejecutivos cada vez valoran más la educación ejecutiva, ya que se dan cuenta de que la única manera de prepararse es con educación y con el desarrollo de sus habilidades directivas”, agrega el académico de la UAI,

considerada una de las mejores del país en este ámbito, precedida por las universidades Católica y de Chile.

La Universidad Andrés Bello (UNAB) también es una de las que decidió abrir una opción Ejecutiva a través de su programa Advance, diseñado “para enfrentar el mundo de hoy, cuando no basta con un título profesional para toda la vida. Hoy debes estar siempre perfeccionándote, y este programa proporciona educación continua”, dice el decano de

la Facultad de Economía y Negocios, Francisco Javier Labbé.

Comenzaron con las carreras de Ingeniería Comercial e Ingeniería Civil Industrial en 2010, a las que sumaron Ingeniería en Computación e Informática, Ingeniería Industrial, Ingeniería en Administración de Empresas y Contador Auditor.

## **FUTURO**

Para Carrasco la demanda por Educación Ejecutiva continuará creciendo. “Los actores que tendrán éxito serán aquellos que demuestren conocer la realidad de las empresas y anticipar sus requerimientos de gestión, con una visión integral, los que sepan escuchar sus necesidades y traducirlas en el diseño, implementación y seguimiento de soluciones integradas”, señala.